



Tres ciudades beneficiadas con Ferias de Precio y Peso Justo

TITULARES

- 02 Ganaderos demuestran utilidad económica de la carne
- 02 En aniversario de la provincia Campero se entrega más de 11 mil títulos de tierras
- 03 Norma determinará precio de la carne al consumidor final
- 03 Arranca el Ciclo de Vacunación contra la fiebre aftosa en Chuquisaca
- 05 Feria del Peso y Precio Justo, un éxito en Santa Cruz y La Paz
- 06 En Cochabamba el SENASAG continúa las inspecciones a los mataderos
- 06 Comunidades de Aiquile impulsan proyectos para el desarrollo comunitario
- 07 Se capacita a estudiantes de agropecuaria sobre control de mosca de la fruta
- 07 En Potosí se capacita a veterinarios sobre sistemas de información geográfica
- 08 Gobierno busca bajar el precio de alimentos frente a alza de especuladores



Ganaderos demuestran utilidad económica de la carne

Federación de Ganaderos de Santa Cruz (FEGASACRUZ) realizó selección de cortes de res, demostrando utilidad económica vendiendo carne en su totalidad (primera, segunda y hueso); además, la calidad de acuerdo a la edad del animal, propuesta lanzada al Gobierno para reglamentación de venta en beneficio de la población.

Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras (MDRyT)

En aniversario de la provincia Campero se entrega más de 11 mil títulos de tierras

En el 115 aniversario de la creación de la Provincia Narciso Campero del departamento de Cochabamba, se entregó más de 11 mil títulos ejecutoriales al municipio de Aiquile, municipio que se caracteriza en la producción de la variedad de productos agrícolas y la crianza de ganado vacuno y ovino.

Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras (MDRyT)



Producción ecológica se fortalece con conformación de comité productivo

En el municipio de Toledo - Oruro, el MDRyT y la Unidad de Coordinación del Consejo Nacional de Producción Ecológica (UC-CNAPE) vienen ejecutando acciones para incentivar la producción ecológica, con el proyecto, "Apoyo a la institucionalización del Sistema Público de fomento a la Producción Ecológica de Alimentos".

Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras (MDRyT)



Norma determinará precio de la carne al consumidor final

Ganaderos de Santa Cruz presenciaron faeneo de una res de 216 kilos, concluyendo que comercializadores de carne de res tienen una ganancia de aproximadamente 1.700 Bs. Por lo que la Ministra Nemesia Achacollo, promoverá la creación de una norma legal que rijan el precio de carne vacuna al consumidor final.

Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras (MDRyT)



Arranca el Ciclo de Vacunación contra la fiebre aftosa en Chuquisaca

El municipio de Huacareta fue el anfitrión del lanzamiento del ciclo de vacunación contra la fiebre aftosa 2014, el cual se lleva a cabo en los cinco municipios del Chaco Chuquisaqueño. El objetivo trazado es llegar a una cobertura de vacunación del 90% lo que representa cerca de 170 mil dosis hasta el 15 de agosto.

Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (SENASAG)

SENASAG en la Feria Departamental de la Naranja en Chuquisaca

SENASAG distrital Chuquisaca estuvo presente en la 7ª Feria Departamental de la naranja y derivados cítricos Huacareta 2014, que mostraron la calidad de la naranja y otros cítricos que se producen en esta región, donde se tiene más de 100 productores de cítricos, cada uno trabaja entre 300 y 2.000 plantas.

Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (SENASAG)





Éxito rotundo en ferias de peso y precio justo

Satisfacción de la población con Ferias de precio justo

Ferias del peso y precio justo se describieron como exitosas en las diferentes ferias ya realizadas en La Paz, El Alto y Santa Cruz.

En estas tres ciudades las amas de casa se mostraron satisfechas y con deseos de que estas ferias sean instaladas con mucha más frecuencia.

Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras (MDRyT)

La feria del peso y precio justo, como estaba anunciado, se comenzó desde primeras horas en predios del Parque Urbano Central de la ciudad de La Paz, con la instalación de los diferentes productos por parte de las caseritas, que se trasladaron desde diferentes partes del país, con la finalidad de ofrecer una amplia diversidad de alimentos a sus compradores, todo a precio justo.

La Ministra Nemesia Achacollo en una conferencia de prensa en la víspera, aclaró que esta actividad no está en contra de que los comercializadores de alimentos, pero sí recalcó “que no sea tampoco elevando los precios hasta el cien por ciento del costo de los productos”.

Satisfacción de amas de casa

Amas de casa destacaron con satisfacción la realización de la feria como buena iniciativa de parte del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras.

“Es un incentivo a los productores como para nosotras que preparamos la comida del día para nuestros hijos, y los precios son adecuados para el bolsillo de el ama de casa”, destacó doña Dora Fernández, ama de casa de la ciudad de La Paz.

Así también muchas de las compradoras pidieron al Gobierno que se instale la feria de manera definitiva en el centro de la ciudad, para evitar la especulación e intermediación en la venta de los productos.

Implementación de carne en la feria

La feria ofreció carne traída desde Santa Cruz de primera calidad, a un costo menor al que se comercializa en los mercados populares de la ciudad.

La Directora General del Desarrollo Rural, explicó que el objetivo de la feria es ofrecer alimentos sanos que abastezcan la canasta familiar, incluyendo carne de res fresca a precios accesibles a todo bolsillo, también del pollo y el pescado, esto como una forma de coadyuvar en la lucha contra el alza y la especulación de precios que gestan los comerciantes en los diferentes mercados.

“Me parece bien que haya este tipo de ferias, por eso pedimos que esto se instale de forma definitiva aquí en el centro de la ciudad, porque así podremos obtener los productos frescos, directamente del productor al consumidor y a precios más bajos”

Doña Demetria Orellana

Ama de casa



Feria del Peso y Precio Justo, un éxito en Santa Cruz

Con la presencia de la Ministra Nemesia Achacollo, se llevó con gran éxito la Feria del Peso y Precio Justo, en el Barrio Santa Rosita, donde productores surtieron a cientos de amas de casa, un sinnúmero de artículos de la canasta familiar con apoyo de diferentes productores, además de la presencia de EMAPA y LACTEOSBOL.

Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras (MDRyT)



Éxito feria del peso y precio justo en La Paz

La feria de peso y precio justo, fue todo un éxito ante el compromiso asumido por la Ministra de Desarrollo Rural, Nemesia Achacollo, para llegar con todos los productos de la canasta familiar con productos directamente del productor al consumidor en el Parque Urbano Central de la ciudad de La Paz.

Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras (MDRyT)



En Cochabamba el SENASAG continúa las inspecciones a los mataderos

Personal Técnico del SENASAG distrital Cochabamba, realizaron la inspección al matadero Municipal de Sacaba para verificar el cumplimiento de las buenas prácticas de manufactura e infraestructura. Como resultado se evidenció incumplimiento con requisitos, por lo que se recomendó subsanar en los próximos días.

Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (SENASAG)

Comunidades de Aiquile impulsan proyectos para el desarrollo comunitario

En ocasión del 115 aniversario de la Provincia Campero de la ciudad Cochabambina se realizó el acto de firma y entrega de convenios de proyectos de producción y saneamiento, entre ellos la producción de artesanía, implementación de centro de costura y equipamiento; todo con una inversión de más de un millón de Bolivianos.

Programa EMPODERAR



Se analizan propuestas para normativa en soberanía alimentaria

Con el objetivo de generar mecanismos para la participación efectiva de los actores de la agricultura familiar comunitaria, se efectuó el “Taller de análisis de propuestas normativas para la soberanía alimentaria y la economía comunitaria”, realizando una exposición sobre los avances y orientaciones de ambos programas.

Programa EMPODERAR

EMPODERAR	Cantidad de Proyectos	Familias Beneficiarias	Presupuesto Proyecto estimado Bs.
PAR - Proyecto de Alianzas Rurales	769	28.976	411.429.13
DETI - Desarrollo Económico Territorial con Inclusión	275	16.162	81.520.82
PICAR - Proyecto de Inversión Comunitaria en Áreas Rurales	350	15.078	192.080.00
Total	1.653	60.216	685.029.95

SENASAG capacita a técnicos del municipio El Choro en Vigilancia Epidemiológica

SENASAG - Oruro, organizó capacitación en temas de vigilancia epidemiológica dirigida a productores y autoridades del lugar, donde se coordinó campañas de desparasitación, utilizando medicamentos del municipio y tomando en cuenta la población animal existente en la zona, para adquirir otro lote de medicamentos.

Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (SENASAG)



Se capacita a estudiantes de agropecuaria sobre control de mosca de la fruta

SENASAG a través del programa Pro-mosca, y en coordinación con el Gobierno Municipal de Toro Toro, dicta cursos de capacitación a estudiantes de agropecuaria sobre manejo y control integrado de mosca de la fruta con la finalidad de la puesta en práctica y transmisión de conocimientos a los productores y comunarios aledaños al Río Caine.

Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (SENASAG)

En Potosí se capacita a veterinarios sobre sistemas de información geográfica

En la ciudad de Potosí se realizó el taller de capacitación para veterinarios de campo del SENASAG, que durante tres días se capacitó en el manejo de sistemas de información geográficos aplicados a la sanidad animal, para que cada técnico pueda estar comprometido en actualizarse y utilizar herramientas informáticas.

Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (SENASAG)





En la ciudad de La Paz se capacita a veterinarios sobre técnicas de registro y cuarentena

Con el objetivo de capacitar a los técnicos del área de Sanidad Animal del SENASAG Oruro y La Paz, en las técnicas de registro y la importancia de realizar la cuarentena animal, se llevó adelante un taller de capacitación de intensa práctica desarrollada en los mismos puestos de control ayudando fortalecer este trabajo.

Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (SENASAG)

Firma de convenio posibilitará producción de alimentos y reforestación en Chuquisaca

Programa UCAB firmó un convenio con la Gobernación del departamento de Chuquisaca, la que viabiliza la implementación de viveros para la reforestación de áreas estratégicas en este departamento, con acciones institucionales de capacitación, investigación, socialización, y difusión de beneficios que brinda la institución.

Programa de Producción de Alimentos y Restitución de Bosques (UCAB)



2014
Año Internacional de la
Agricultura Familiar



MINISTERIO DE DESARROLLO RURAL Y TIERRAS
Av. Camacho N° 1471 (entre calles Bueno y Loayza)
Telf.: (591) 2 2111103 / 2200919 / 2200885 Fax (2) 2111067
La Paz - Bolivia

VICEMINISTERIO DE TIERRAS
c/ Sanchez Lima N° 2072 edif. Orión
2424466 Fax (2) 2415339 - La Paz

VICEMINISTERIO DE DESARROLLO RURAL Y AGROPECUARIO

Av. Camacho N° 1471 Piso 3
2129751 Fax (2) 2111066 - La Paz

VICEMINISTERIO DE COCA Y DESARROLLO INTEGRAL

c/ Vicenti N° 900 esq. Muñoz Cornejo
2416171 Fax (2) 2416200 - La Paz

Equipo de Trabajo

Jefa de Dirección: Ximena Flores Castro
Editor: Jorge B. Rivamontan Gómez
Redacción y Diagramación: Lizeth S. Mayta Mamani
Fotografía: Unidad de Comunicación



@DesRuralBolivia



agro.bolivia.7



http://mdrytbolivia.blogspot.com



www.agrobolivia.gob.bo